

Los dirigentes del Comité de Vivienda Los Lilenes, Lorin Guerra y Francisco Ramírez, junto a la encargada de Serviu, Annia Ibacache, y la alcaldesa de Papudo, Claudia Adasme, anunciamos a los integrantes del comité que el proyecto de Vivienda Social ha sido calificado y aprobado para la asignación de recursos del llamado 2023, beneficiando así, a 122 familias que han llegado a esperar hasta 20 años por una solución habitacional. A su vez, la concreción de dicho proyecto, otorgará indirectamente la factibilidad de agua potable y alcantarillado al proyecto de viviendas sociales del Comité de Vivienda Dayot, el que también ha debido transitar por una larga espera.

La dirigente, Lorin Guerra, al momento exacto de entregar a las 122 familias esta gran noticia, expresó: "Entonces, con harta emoción, con harto orgullo, con harta emoción y sobre todo en estas fechas, que igual es importante, quiero darle la noticia que estamos calificados. La alcaldesa que en estos últimos meses ha sido como un pilar puntual en esta etapa nosotros, porque hemos platicado todos los días correo, llamada y todo con los ministros allá. Pero la idea era no terminar en 2023, que la siguieran aplazando en el 2024. Y lo logramos y eso fue un esfuerzo de nosotros como dirigentes del municipio, del servicio de Serviu, todo en conjunto, trabajamos para que esto fuera posible".

Anuncio Patrocinado

Por su parte la alcaldesa de Papudo, Claudia Adasme, señaló: "Entregarles esta noticia, de verdad que llena el corazón. Empezamos un trabajo en conjunto, de inmediato con la directiva, porque sabíamos que las familias de Papudo no podían esperar más. Sabíamos que teníamos que sacar adelante este proyecto, sabíamos que teníamos que ir a golpear la puerta para que el Ministerio de Bienes Nacionales nos entregara los terrenos, pero también, sabíamos que nosotros no podíamos jugar con los sueños de ninguno de ustedes, por lo cual el trabajo tenía que ser serio, en equipo, mancomunado. Logramos traer a la ministra de Bienes Nacionales para que nos entregara el terreno, logramos reunirnos con el ministro de Vivienda dos veces para explicarle la necesidad que teníamos de sacar este proyecto y la urgencia que tenía. Lo importante de esta noticia es que hoy día tenemos un proyecto calificado que nos permite relevar una necesidad que existe en la comuna hace más de 20 años. Desde el año 2003, que no hay subsidio en la Comuna de Pacudo, entonces, ¿cómo no nos vamos a sentir orgullosos y felices? Porque después de casi 20 años, tenemos subsidio para nuestra agenda".

La encargada provincial de Petorca de Serviu, Annia Ibacache, con respecto a lo que significa que el proyecto esté calificado y aprobado, indicó: "Entrando un poco al tema técnico, es importante que ustedes sepan qué se refiere con calificación del proyecto. Esto significa que cuando ustedes ingresaron a evaluación, se ingresó una carpeta de las

Después de 20 años Papudo tendrá un nuevo proyecto de viviendas sociales

familias, una carpeta técnica de especialidades, de arquitectura y todos esos elementos fueron evaluados. Efectivamente, no alcanzaron a tener todas las respuestas u observaciones en noviembre, pero el Ministerio de Vivienda, con el compromiso del Plan de Emergencia Habitacional, otorgó un mes más, lo cual permitió que justamente hoy día, que era la fecha en la cual la resolución permitía que todos los proyectos calificados hasta hoy van a poder tener el financiamiento necesario”.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



Después de 20 años Papudo tendrá un nuevo proyecto de viviendas sociales



y tú, ¿qué opinas?